

Periódico: El periódico de México.

Título: Los muertos nos persiguen en México.

Tema: Salud.

Referencia: El periódico de México. EDITORIAL. (30 de enero de 2021). Los muertos nos persiguen en México. Recuperado de: <https://bit.ly/2UIZn47>

Resumen:

Los muertos nos persiguen en México.

Dos crisis letales se ciernen sobre el país: la de violencia y la del coronavirus.

Lo que se necesita es implementar una estrategia que considere los errores sistemáticos del pasado y del presente.

Imposible decir que México tomó las decisiones correctas cuando tienes más de 155,000 muertos por la COVID-19.

México ahora es el tercer país con más muertes en el mundo.

El presidente debe buscar rutas para rectificar el rumbo de las estrategias de su gobierno para enfrentar la crisis de salud y la crisis de violencia.

El primer paso para encontrar una verdadera solución es tomar absoluta responsabilidad del asunto y asumir los muertos.

El gobierno de López Obrador [...] no puede seguir culpando a los gobernantes de otros sexenios por lo ocurrido en el suyo.

Responsable: Berenice Verde Hernández.